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開会日 曜日 会議内容 場所

9/11 火 午前９時３０分 本会議 議場

12 水  議案精読日

13 木  議案精読日

14 金  議案精読日 午前１０時質疑・一般質問通告締切

18 火  議案精読日

19 水 午前９時３０分 本会議 議場

20 木 午前９時３０分 本会議 議場

21 金
午前９時３０分 本会議 議場

本会議終了後 議会運営委員会 全員協議会室

24 月 午前９時３０分 予算決算特別委員会 全員協議会室

25 火 午前９時３０分 予算決算特別委員会 全員協議会室

26 水 午前９時３０分 予算決算特別委員会 全員協議会室

27 木
午前９時３０分 総務企画委員会 全員協議会室

午後１時３０分 福祉保健委員会 全員協議会室

28 金
午前９時３０分 文教経済委員会 全員協議会室

午後１時３０分 基盤整備委員会 全員協議会室

10/1 月（予備日）

2 火 午前９時３０分 本会議 議場

改
革
の
ス
ピ
ー
ド
と
ボ

リ
ュ
ー
ム
、
確
か
に
議
員

の
負
担
は
重
く
な
り
ま
し

た
が
、
机
上
の
空
論
と
な

ら
な
い
よ
う
今
回
の
問
題

を
「
変
毒
為
薬
」
の
た
め

の
大
き
な
転
換
点
と
と
ら

え
、
今
後
の
議
員
活
動
の

中
で
実
証
を
示
し
た
い
と

思
い
ま
す
。

今
秋
に
予
定
し
て
い
る

市
民
意
見
交
換
会
に
は
議

員
全
員
が
分
担
し
て
市
内

20
会
場
へ
お
邪
魔
し
ま
す
。

真
摯
な
姿
で
皆
様
か
ら
ご

教
示
を
た
ま
わ
り
た
い
と

思
っ
て
い
ま
す
。

「
い
っ
た
い
何
を
や
っ

て
い
る
の
か
！
」
と
お
叱

り
を
い
た
だ
く
今
回
の
会

派
離
脱
問
題
。
急
き
ょ
、

そ
の
経
過
報
告
に
１
ペ
ー

ジ
を
割
き
ま
し
た
。

高
山
市
議
会
は
早
稲
田

大
学
マ
ニ
フ
ェ
ス
ト
研
究

所
に
続
き
、
日
経
グ
ロ
ー

カ
ル
誌
の
議
会
改
革
ラ
ン

キ
ン
グ
に
お
い
て
も
全
国

11
位
と
の
評
価
を
受
け
た

ば
か
り
で
、
今
号
で
は
大

き
く
掲
載
す
る
予
定
で
し

た
。 編

集
後

記

※日程は変更される場合があります。

高山市議会９月定例会日程

古紙パルプ配合率100％再生紙を使用
みやすいユニバーサルデザイン
フォントを採用しています。

「飛騨高山のこれからのまちづくり」をテーマに

全国和牛能力共進会が今年１０月長崎県で開催されます。
飛騨牛は、全国和牛能力共進会の枝肉部門で２期連続

で最優秀を受賞してお
り、長崎大会で３連覇
を目指しています。
高山市議会も、橋本
議長を飛騨牛応援副団
長として積極的に応援
しています。

東
京
大
学
副
学
長 

西
村

幸
夫
先
生
を
講
師
に
招
い
て
、

４
月
21
日
議
員
研
修
会
を
開

催
し
ま
し
た
。

こ
れ
は
、
政
策
提
言
に
つ

な
げ
て
い
く
調
査
研
究
の
一

環
と
し
て
開
催
し
た
も
の
で
、

市
民
と
と
も
に
歩
む
議
会
と

し
て
門
戸
を
開
き
、
情
報
を

共
有
す
る
場
と
し
て
多
く
の

市
民
の
皆
さ
ま
に
も
参
加
し

て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

西
村
教
授
は
、
高
山
を
訪

れ
る
経
路
に
も
大
き
な
魅
力

が
隠
れ
て
い
る
と
指
摘
。
ま

た
、
生
活
感
の
あ
る
内
面

の
隠
れ
た
光
を
顕
在
化
さ
せ

る
こ
と
で
高
山
が
も
っ
て
い

る
ま
ち
の
魅
力
に
さ
ら
に
磨

き
が
か
か
っ
て
い
く
。
そ
う

議員研修 会を開催議員研修 会を開催

飛騨牛応援こども大使

い
う
高
山
の
文
化
の
可
能
性

を
市
民
に
も
知
っ
て
も
ら
う

こ
と
が
大
事
で
あ
る
、
ヨ
ー

ロ
ッ
パ
の
ス
タ
ン
ダ
ー
ド
に

も
合
う
も
て
な
し
が
で
き
る

ま
ち
に
す
る
必
要
が
あ
る
等
、

高
山
に
対
す
る
熱
い
思
い
を

語
っ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

講
演
の
後
に
は
、
議
員
の

ほ
か
参
加
さ
れ
た
市
民
か
ら

も
積
極
的
な
質
疑
が
あ
り
、

有
意
義
な
研
修
会
と
な
り
ま

し
た
。

を日本一に

目指せ3連覇！ひとつこころで応援しよう

第１０回 全国和牛能力共進会 長崎県大会

市民も参加しての議員研修会


